
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        28.08.2020 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates vom 15.07.2020 
Beschlusskontrolle zur mündlichen Anfrage des Stadtrates Herrn Dr. Wend 
Betreff: Grundschule Kastanienallee 
TOP: Ö 13.9 
 
 
 
Fragestellung: 
 
Herr Dr. Wend fragte, warum die Grundschule Kastanienallee kein Computerkabinett mehr 
hat. 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
In der Schule am Holzplatz ist kein PC-Kabinett vorhanden, da es als Ausweichobjekt von 
mehreren Schulen vorübergehend genutzt wird. Das Raumkonzept wurde im Vorfeld mit der 
Grundschule Kastanienallee abgeglichen. Altersbedingt wird das Computerkabinett in der 
Kastanienallee nach der Sanierung komplett erneuert und steht der Schule nach dem 
Rückzug zur Verfügung. 
 
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
 

• � hallesaale • ••• 


